

BCR Ofrece Créditos de Avío Para Cosecha Café

Con recursos de los bancos comerciales e hipotecarios, Banco de Fomento Agropecuario, Federación de Cajas de Crédito e Instituto Nacional del Café (INCAFE), el Banco Central de Reserva ha abierto la línea de crédito de avío para la cosecha de café 1988-

1989. Estos recursos servirán para financiar los costos de la producción de café de dicha cosecha, hasta por 200 colones por el equivalente a un quintal oro, con base en el promedio de producción

—Viene de la página 62.

Exhortan a Defender el Sistema Libre Empresa

Una exhortación a defender el sistema de libre empresa como el que garantiza las libertades individuales y reconoce y aprovecha las potencialidades que cada uno posee como persona humana, formuló el Lic. Enrique Suárez Mantilla, Presidente del Comi-

té Ejecutivo de Empresarios Juveniles.

El Lic. Suárez hizo tal excitativa durante el acto de clausura del Programa de Vacaciones regional correspondiente al departamento de San Salvador.

Dijo el Lic. Suárez que —Favor pase a la página 33.

Tren Mata en México a Matrimonio Salvadoreño

Un matrimonio salvadoreño pereció ayer en el Estado de Veracruz, México, cuando el vehículo en que se conducían fue embestido por un tren.

La noticia fue difundida en esta capital ayer tarde por el radioaficionado Ramón Lozano (YSARFS), que se encontraba en contacto con otro colega mexicano.

El informante identificó a las víctimas como Eugenia Reyes de Fuentes, de 27 años, y Santiago Antonio Fuentes Flores, de 32 años, originarios de la población de El Sauce, en el Departamento de La Unión y con residencia actual en Santa Tecla, La Libertad.

Según los informes, los —Favor pase a la página 40.



VACUNACION. Ayer se realizó la primera vacunación masiva del año en todo el territorio nacional. Se observó poca afluencia dado que, según fuentes de Salud, la mayoría de los niños ya están vacunados. Un niño es vacunado en una escuela de la populosa colonia Zacamil.

Mientras Exista INCAFE Habrá Crisis Cafetalera

Mientras subsista el Instituto Nacional del Café la crisis cafetalera se acentuará hasta la extinción del rubro, porque cada día es menor el interés de los productores en invertir para que sus fincas produzcan debidamente.

Así lo expresa el cafetalero Orlando de Sola W., presidente de la Cámara de la Libre Empresa, en una nota que comenta recientes declara-

ciones del Dr. Jorge Tenorio, presidente del INCAFE, vertidas durante un almuerzo de la Cámara Americana de Comercio.

La nota de De Sola dice:

“Con referencia al reciente discurso pronunciado por el Presidente del INCAFE, Dr. Jorge Eduardo Tenorio, en la Cámara Americana de Comercio, y por la importancia del tema aludi-



DIRECTIVA DE ANAES. En asamblea general la Asociación Nacional de Anunciantes de El Salvador (ANAE) eligió su nueva junta directiva para el periodo 1988-89. De izquierda a derecha: Srs. Eduardo Zablah, Gilberto Casanova, David Gutiérrez Miranda (presidente), José Llort, Regina Ruiz Quiroz, Ramiro Chávez, Juan Méndez y Eduardo Mejía.

Abogados Condenan Excesos de Autoridad de Duarte

El Movimiento Constitucionalista Salvadoreño condena enérgicamente las declaraciones formuladas por el Presidente Duarte, de que “se necesita una Corte Suprema que respalde las reformas sociales” y no una

que, en el legítimo ejercicio de sus atribuciones, tenga la capacidad de rectificar los errores cometidos por la administración.

El Movimiento, dirigido por un grupo de notables abogados, se refiere

a los “conceptos atentatorios y demagógicos” vertidos por Duarte durante la proclamación de los candidatos a diputados y concejales por el partido democristiano.

Señala el MCS que Duarte, con su acostumbrada fogosidad y expresiones que sorprenden, atribuyó a la Corte una

—Favor pase a la página 40.

Campaña Contra Drogas al Iniciar Año Escolar

La campaña contra el uso y abuso de las drogas se intensificará al iniciarse el año escolar, anunció el encargado de la oficina de promoción de la Policía Nacional, Carlos Avilés.

El informante dijo que con la cooperación de los

directores de centros educativos se está planificando una serie de conferencias y charlas entre los escolares, además de buscar el apoyo de los centros de recreación nocturnos para que no

—Favor pase a la página 40.

Revisarán 'Premio' a la Exportación no Tradicional

Revisar el “premio” que se está dando a los exportadores de productos no tradicionales es uno de los puntos contenidos en el plan económico del gobierno para 1988, informa el Ministerio de Economía. Las divisas de los exportadores serían utilizadas

en la comercialización interna de divisas.

Economía informa que también habrá una gradual eliminación de restricciones en las importaciones de productos que están prohibidos.

Por otro lado, se está —Favor pase a la página 41.

Cartelera Política

CANDIDATO a segundo diputado del Partido de Conciliación Nacional (PCN) por el departamento de Ahuachapán, fue electo recientemente el médico cirujano Mario Alberto Chinchilla, informan voceros de dicho instituto político. El postulante se ha desempeñado en el ejercicio particular y como médico de los empleados de CEL y del Magisterio. Durante 12 años fue Director del Hospital de Ahuachapán.



Mario Alberto Chinchilla.



Hector Oqueli Colindres.

COMO TERRORISTA fue denunciado el dirigente del Movimiento Nacional Revolucionario (MNR), Héctor Oqueli Colindres, por el Ministro democristiano de Propaganda, el técnico agrónomo Roberto Viera, durante una mesa redonda sobre los caminos para alcanzar la paz en El Salvador. Durante el foro, Oqueli Colindres, quien cuando está en el país dice pertenecer al MNR y en el exterior al FDR, apoyó una solución negociada a la guerra impuesta por los comunistas, aun cuando reconoció el fracaso de los mal llamados “diálogos” por la paz entre la subversión y el régimen democristiano.

SERIA CONTROVERSIAS ha suscitado en el PCN la postulación de Luis Lagos como candidato a diputado del Partido de Conciliación Nacional, de declarada filiación socialista, según lo afirma un destacado miembro del partido. Lagos, uno de los ideólogos de la llamada “convergencia nacional” —popularmente conocida como “hermana gemela de la convergencia democrática de los comunistas, nacidas ambas en la UCA”— y asesor de su instituto político, participó recientemente en un foro sobre las formas de alcanzar la paz en el país, juntamente con el dirigente terrorista del MNR, Héctor Oqueli Colindres, y otros ponentes. Se espera que esta semana el PCN comience la campaña proselitista a nivel nacional, agrega el informante.



Luis Lagos.

Estado para limitarla. No se puede tener el mismo concepto del patriota Gerardo Barrios que el de los subversivos marxistas integrantes de las juntas de facto que monopolizaron el comercio exterior. Al primero se le recuerda como un Prócer insigne; a los segundos se les tiene presentes por sus crímenes.

“3. Pese a lo que dice —Favor pase a la página 25.